

Schulanfänger besuchen die VR-Bank

Wallersdorf. (vl) Besuch hat die örtliche Geschäftsstelle der VR-Bank Landau-Mengkofen von den Schulanfängern der Kindergärten „Haus der Kinder Sankt Johannes“, Kita „Haus der kleinen Wunder“ und „Sonnenschein“ aus Haidlfing (im Bild) erhalten.

Regionalgebietsleiter Josef Schöpfbeck und Privatkundenberaterin Elisabeth Bermaier begrüßten die kleinen Gäste. „Wir zeigen euch heute einmal, wie es in einer Bank abläuft“. Der Rundgang begann im Tresorraum, außerdem wurden der Raum mit den Schließfächern sowie der Geldautomat inspiziert und im Schalterraum gab es viel zu entde-



cken. Die drei Kindergarten-Gruppen erhielten jeweils einen Scheck über 250 Euro, wofür sich die begleitenden Erzieherinnen bedankten. Als Dankeschön überreichten vom Kindergarten „Sonnenschein“ Leiterin Anita Fellmann und Kinderpflegerin Hildegard Stangl „Nervennahrung“ sowie eine von den Kindern gestaltete Dankeskarte.

Foto: Veronika Lengfelder